

Fecha: 25-03-2025

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos Tipo: Cartas

Título: CARTAS: Violencia y proceso educativo

Pág.: 7 Cm2: 40,7

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

4.800 14.400 No Definida

Violencia y proceso educativo

 La violencia escolar creo que se debe a la asintonía entre del contenido de las reformas educacionales y las leyes diversas de educación vigente, con la existencia de modelos de vida actuales provocados por el paso vertiginoso de los nuevos tiempos modernos y sus constantes cambios que vive la sociedad chilena en su diario vivir.

Hoy, las aulas escolares están siendo escenarios complejos, que dificultan desarrollar un proceso educativo adecuado y que representan tanto para estudiantes como para los docentes espacios de amenaza radicalizados en la violencia y agresividad en su interior

Se requiere con urgencia brindar apoyo frente a la indefensión que viven en especial los decentes. Que se aplique verdaderamente la Ley de Convivencia Escolar.

> Boris Segovia Bruzzonne segoviabruzzone@gmail.com

